



PARLAMENTO
ABIERTO

La voz de la ciudadanía

INFORMACIÓN ALDF

Para su consulta vía Internet ingresa a la página

www.aldf.gob.mx

Pide Luna posponer consulta infantil

MANUEL DURÁN

La consulta infantil de los comicios del próximo 5 de junio debe posponerse, consideró el presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, Leonel Luna.

Para el legislador perredista ese ejercicio, que busca recoger las propuestas de los menores sobre la Constitución de la Ciudad de México, debe realizarse en día posterior a la elección.

“El objetivo es evitar polémicas y garantizar un ejercicio transparente, limpio y democrático. Hay que destacar la importancia de que la niñez de la Ciudad de México se exprese y participe.

“La protesta obedece a que un ejercicio de esta naturaleza, generado a partir de un punto de acuerdo aprobado por unanimidad por los partidos políticos, se realice con total transparencia”,

explicó.

Para Luna se trata de evitar que el tema se politice.

La dirigencia de Movimiento Ciudadano (MC) en la capital aseguró que la petición de Luna de posponer la consulta infantil, constituye una decisión adecuada, aunque ese partido insistirá en que este ejercicio sea organizado por el Instituto Electoral de DF (IEDF) y el Instituto Nacional Electoral (INE).

La coordinadora de MC en la Ciudad, Esthela Damián Peralta, aseguró que con la realización de este ejercicio en los Módulos de Atención, Orientación y Quejas, la ALDF excedería sus atribuciones constitucionales y estatutarias.

Por tal motivo, adelantaron, solicitarán formalmente al INE que realice el ejercicio para que participen los niños y niñas de la Ciudad.

Se oponen a realizar consulta infantil

REDACCIÓN

@DDMexico

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano exigió que se posponga la consulta infantil sobre la próxima Constitución local, ya que consideró que se debe realizar por los órganos competentes en la materia.

La coordinadora de Movimiento Ciudadano, Esthela Damián Peralta, anunció que insistirán en que dicho ejercicio sea organizado por los institutos Electoral del Distrito Federal (IEDF) y Nacional Electoral (INE).

Explicaron que la Ley de Parti-

cipación Ciudadana del Distrito Federal prevé herramientas de participación como plebiscito, referéndum, iniciativa popular y otras, las cuales son siempre organizadas por el IEDF.

“Si bien la Comisión para la Atención a la Niñez de la Asamblea Legislativa tiene facultades de incentivar la participación, no debe de extralimitar sus funciones”, afirmó.

Movimiento Ciudadano dará el seguimiento al recurso legal que interpuso en tiempo y forma ante el Tribunal Electoral, para que este ejercicio democrático sea organizado en un futuro por la autoridad competente y aña-

dieron que con la realización de esta Consulta Infantil en los Mó-

dulos de Atención, Orientación y Quejas, la Asamblea capitalina excedería sus atribuciones constitucionales y estatutarias.



La líder local de Movimiento Ciudadano dijo que la Asamblea se extralimita en sus funciones al realizar la consulta.

Confrontada ALDF por consulta infantil

Es legal, dice Campos; Luna pide posponer el ejercicio

LUIS SERIEYS

La presidenta de la Comisión de Atención al Desarrollo de la Niñez de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Penélope Campos, refutó las acusaciones que el Ejercicio Participativo Infantil –que se realizaría este domingo– pone en riesgo la elección de la Asamblea Constituyente del próximo 5 de junio.

En entrevista con CAPITALMÉDIA, la diputada negó que se transgreda la ley o se usurpan funciones, como lo señalaron asambleístas del PRI y PVEM.

La perredista reiteró que con este ejercicio infantil, se pediría la opinión de niños sobre la creación de la nueva Constitución de la Ciudad de México, cuenta con el aval y apoyo del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF).



El objetivo es que se eviten polémicas y se garantice un ejercicio transparente, limpio y democrático para poder permitir que la niñez se exprese y participe activamente”

Leonel Luna Estrada

Presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF

Sostuvo que los legisladores no pusieron atención ni leyeron el Punto de Acuerdo aprobado por unanimidad la semana pasada, porque está dentro de la legalidad.

Por su parte, la Comisión de Gobierno de la ALDF propuso suspender el ejercicio después de la elec-

ción del 5 de junio para evitar que se politice.

El también coordinador del grupo parlamentario del PRD, Leonel Luna Estrada, declaró que el objetivo es evitar que se caiga en cuestionamientos estériles.

“El objetivo es que se eviten polémicas y se garantice un ejercicio transparente, limpio y democrático para poder permitir que la niñez se exprese y participe activamente”, señaló.

En este tenor, el perredista explicó que el procedimiento para llevar a cabo la consulta se realizó de conformidad con distintas disposiciones entre ellas la Ley de Derechos de las Niñas y los Niños, y recordó que el órgano legislativo local está obligado a generar mecanismos de opinión y propuesta sobre todo en un tema trascendental como es la Constitución de la ciudad. **C**

Cambiarán transporte viejo

Agencia BASTA!

El presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, Leonel Luna, dijo que se trabaja en una ley para que cuando un vehículo de transporte público cumpla su vida útil, el concesionario esté obligado a sustituirlo por una unidad híbri-

da o eléctrica.

Para ello, se alista una reforma a las leyes de *Movilidad y Gasto Eficiente* y al *Código Fiscal* para la nueva disposición, que contempla esquemas de financiamiento.

La reforma al *Código Fiscal*, agregó, buscará establecer un fondo de apoyo o financiamiento para que la migración a los autos ecológicos sea via-

ble y los concesionarios puedan cambiar sus unidades.

La iniciativa será presentada en el próximo periodo extraordinario de sesiones. **!**

Quieren transporte eléctrico por ley

MANUEL DURÁN

La Asamblea Legislativa y el Gobierno alistan iniciativas de cambios a la

leyes de Movilidad, Gasto Eficiente, y al Código Fiscal.

Con la primera se busca que sea una obligación la renovación del transporte público por vehículos eléctricos o híbridos, explicó en entrevista el Presidente de la Comisión de Gobierno, Leonel Luna.

“Estamos hablando de taxis, microbuses y autobuses. En algunos casos ya se está haciendo con autobuses de tec-

nologías no contaminantes. La idea es que en el futuro todo el transporte público sea híbrido o eléctrico”, explicó.

Luna anunció que las iniciativas serán presentada en el próximo periodo extraordinario de sesiones, que podría realizarse a partir de este mes o principios de junio.

“La ley también contemplará que se vayan renovando los autos utilitarios de todas las dependencias del Gobierno.

“Cada que se vaya dando de baja un auto, la Administración tendrá que comprar eléctricos o híbridos para sustituirlos, por eso es el cambio a la Ley de Gasto Eficiente”, precisó.

La reforma al Código Fiscal, agregó, buscará establecer un fondo de financiamiento para que la migración de los autos sea viable y los concesionarios puedan cambiar sus unidades.

Política en síntesis

« Sería una grave ironía vetar la reforma que erradicaría el veto de bolsillo que aplica el gobierno capitalino ».

JORGE ROMERO,
coordinador de la bancada panista en la ALDF.



VII LEGISLATURA



PARLAMENTO
ABIERTO
La voz de la ciudadanía

Fecha 25-MAY-2016

Página 7

Sección Mi Ciudad

⊕ NOTICIAS

PIDEN CAPACITAR A POLICÍAS EN SISTEMA JUDICIAL ORAL

El 18 de junio entra en vigor de la reforma penal, que contempla los juicios orales; por ello el asambleísta Armando López Campa llamó al secretario de Seguridad Pública capitalino, Hiram Almeida Estrada, a capacitar a los casi 11 mil elementos de las policías Preventiva, Auxiliar y Bancaria e Industrial.

El diputado comentó que los elementos policiales ni siquiera han participado en la primera etapa de formación. Precisó que esa cifra, que constituye 14 por ciento de la plantilla de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina, no ha recibido instrucción alguna capacitación. Insistió en la necesidad de que el presidente del Tribunal Superior de Justicia local rinda un informe de los avances para establecer en el nuevo sistema de justicia penal.

■ Debe abanderar totalmente la iniciativa del mandatario local de recuperar el salario, dice

Admite Raúl Flores que la izquierda se ha visto poco solidaria con los trabajadores

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La izquierda partidista se ha visto muy poco solidaria con los sindicatos en los años recientes; incluso, "hace ya bastante tiempo que no marcha con los obreros", reconoció el presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Ciudad de México, Raúl Flores García.

Al participar en un foro sobre la propuesta laboral que llevará a la Asamblea Constituyente, manifestó que es necesario impulsar que en la constitución local quede puntualmente plasmado el derecho a un trabajo digno, igualitario, con seguridad, salario suficiente e incorporar el concepto de trabajo decente que establece la Organización Internacional del Trabajo.

Agregó que la izquierda debe abanderar totalmente la iniciativa de recuperación del minisalario que ha impulsado el jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera Espinosa, en los dos años anteriores, porque, afirmó,

no hay otro mecanismo que dé paso a una mejor redistribución del ingreso que no sea el salario.

Flores García manifestó que en 31 años la política neoliberal ha dejado saldo negativo a los trabajadores, porque se ha preferido el crecimiento económico sin que haya un desarrollo de la clase trabajadora.

Lo anterior, dijo, ha dado como resultado que el trabajo no sea un mecanismo no sólo de remuneración digna, sino también de dignificación del individuo,

pero, añadió, "también es cierto que desde la izquierda abandonamos claramente nuestra línea de economía política" y se deja de lado la agenda que tiene que ver con lograr la igualdad.

El líder perredista señaló que la austeridad es un concepto de la derecha, utilizado por organismos como el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial para adelgazar el gasto del Estado, cuando su obligación —dijo— es gastar en el desarrollo social, económico, cultural, edu-

cativo de los ciudadanos.

Criticó la determinación de que ser diputado a la Asamblea Constituyente sea un cargo honorario y que eso sea visto como un logro de la izquierda, cuando el trabajo, subrayó, tiene una función de remuneración, por lo que, afirmó, "es inconstitucional y lo más oligárquico que existe".

En el foro participaron candidatos del PRD a la Asamblea Constituyente, como Juan Ayala, líder de los trabajadores del gobierno de la ciudad, así como la aspirante del Partido Acción Nacional, María Teresa Gómez Mont y el ex presidente del Revolucionario Institucional, Gustavo Carvajal Moreno, entre otros, quienes coincidieron en que la carta magna local debe incluir puntos como la eliminación del *outsourcing*, garantizar la seguridad social y el mejoramiento de los salarios.

▶ PIDE FLORES RECOMPONER LA IZQUIERDA

▶ El presidente del PRD en la Ciudad de México, Raúl Flores, afirmó que su partido abandonó por muchos años a los trabajadores, que no se puede postergar más la lucha por el aumento salarial para mejorar las condiciones de vida de este sector.

Durante el "Foro de consulta para una propuesta constituyente de la Ciudad de México", encabezado por el líder del Sindicato Único de Trabajadores de capital y candidato al Constituyente, Juan Ayala, El perredista aseguró que reconocer "las cosas que dejaron de lado" le permitirá a la izquierda recomponer el tema.

Candidatas de diversas fuerzas políticas a la Asamblea Constituyente se pronunciaron en favor de que se abran más espacios de participación y

de que sean escuchadas sus propuestas. También, exhortaron a los institutos Nacional Electoral (INE) y Electoral del Distrito Federal (IEDF) a intensificar las campañas de difusión para invitar a la población de la capital del país a salir a votar el próximo 5 de junio y terminar con el abstencionismo.

En el foro "Juventudes #CDMX Rumbo al Constituyente", las aspirantes a la asamblea manifestaron que no hay marcha atrás en las libertades y los derechos que se han conquistado.

Mencionaron que la redacción de la Constitución de la Ciudad de México debe ser innovadora y brinda una gran oportunidad para alcanzar una vida mejor en esta gran urbe.

Cintha Stettin / **México**

Admite PRD falta de solidaridad

ÁNGEL ÁLVAREZ

El líder del PRD en la Ciudad de México, Raúl Flores, reconoció que la izquierda ha sido poco solidaria con varios sectores de la población, entre ellos, los familiares de las víctimas del narcotráfico.

En una autocrítica, el perredista agregó que este partido político ha olvidado solidarizarse con los sindicatos, las luchas

obreras y con la recuperación del salario en el país.

Por otra parte, el asambleista cuestionó las políticas empleadas para activar el Programa de Contingencia Ambiental por parte de la Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came), al señalar que algunas de ellas tienen carácter electoral.

Fecha 25-MAY-2016

Página 2

Sección Ciudad

PRD

Retoma agenda laboral

POR ARTURO PÁRAMO
cnitya.contreras@gimm.com.mx

El presidente del PRD lo-

cal, Raúl Flores, reconoció que durante varios años la izquierda mexicana dejó de lado la defensa del salario de los trabajadores y no se solidarizó con las causas de los sindicatos, por lo que dijo que la nueva Constitución no debe ir sin los trabajadores.

El PRD aceptó durante el foro de Consulta para una Propuesta Constituyente de la Ciudad de México que no procuraron la igualdad de la población en

un estado de mayor bienestar o fomento del empleo con salarios más altos.

Reconoció que durante años se prefirió no discutir los planteamientos asistenciales de Andrés Manuel López Obrador, mientras estuvo en el PRD y al frente del gobierno de la ciudad.

El foro se desarrolló en instalaciones del PRD y fue organizado por el líder del SUT, Juan Ayala.

FORO

El partido del sol azteca reconoció que ha dejado de lado la defensa del salario de los trabajadores.



Abanderará el PRD la recuperación salarial: Raúl Flores

POR FERNANDO RÍOS

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) local se solidarizará con la lucha de los trabajadores y abanderará la recuperación salarial, como lo propone el jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, aseguró ayer su dirigente, Raúl Flores García.

Durante su participación en el foro de consulta para una Propuesta al Constituyente de la Ciudad de México, se manifestó a favor de redignificar el papel de los trabajadores al momento de integrar la Constitución de la Ciudad de México, y abordar el tema con amplitud.

Destacó que como partido de izquierda, el PRD se ha visto poco solidario con los sindicatos, entonces

debe luchar porque la Constitución reconozca el trabajo en materia de remuneración digna, seguridad social, igualdad de condiciones y seguridad en el trabajo.

Afirmó que el crecimiento económico se logra con el esfuerzo de los trabajadores, aunque dicho eso no ha permeado hacia ellos, ni para las clases populares.

Por ello, dijo, es urgente que la Constitución de la Ciudad de México reconozca el valor del trabajo de sus habitantes para

fortalecer la economía. "La Carta Magna capitalina debe plasmar el derecho a un trabajo decente, la remuneración digna y seguridad social, como condiciones que contribuyan a elevar el nivel de vida de las familias chilangas".

Reconoció que el saldo en el país en materia laboral hacia los trabajadores es negativo, dijo

que el Gobierno federal ha apostado desde hace más de 30 años por el crecimiento económico y dejó de lado el desarrollo de sus habitantes.

Consideró que la mejora salarial de los mexicanos no se puede postergar más, "la izquierda busca la igualdad, pero no hacia abajo con discursos de austeridad que es el mismo discurso del FMI y de Andrés Manuel López

Obrador", aseguró.

Llamó a cambiar el estado paternalista priista y garantizar el derecho al trabajo, como estaba establecido en la Constitución de 1917 a través del Artículo 123.

La elección del Constituyente es la oportunidad del PRD de recuperar las banderas sociales que en algún momento abandonó, que lo llevaron durante la elección de 2012 a mostrarse poco solidario con los sindicatos, las luchas obreras y las víctimas del narcotráfico.

INSISTE EN SEPARACIÓN

City manager debe rendir cuentas: PRD

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gtmm.com.mx

El city manager de la delegación Miguel Hidalgo está obligado a informar sobre la situación del edificio de la calle General Tiburcio Montiel, en San Pedro de Los Pinos, si hubo fusión de predios, si contaba con uso de suelo para construir

y si contaba con permiso para edificar ocho pisos en lugar de los tres que rigen en la manzana, afirmó Raúl Flores, presidente del PRD local.

El perredista exigió al city manager Arne Aus den Ruthen Haag que no evada la responsabilidad a la que está obligado por ser funcionario, e insistió en que la jefa delegacional en Mi-

guel Hidalgo. Xóchitl Gálvez, debe separarlo de su cargo.

Arne hizo público un video en el que, como respuesta a Flores, se utiliza la risa

de una mujer con una máscara de Chewbacca que se volvió viral hace unos días.

Flores dijo que eso es infantil y no es digno de un funcionario público.



Fotos: Cuartoscuro y Mateo Reyes /Archivo

Raúl Flores, líder del PRD, insiste en que Arne Aus den Ruthen informe sobre la situación de un edificio.

"INFANTIL"
Arne subió un video a redes en el que usa la risa de una mujer con una máscara de Chewbacca para responder a Flores

Piden investigar a Claudia Sheimbaum

La delegada en Tlalpan Claudia Sheimbaum Pardo anda en el "ojo del huracán", no solamente por la destrucción de parte del templo religioso "Señor de los Trabajos", sino por hacer proselitismo político a favor del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con recursos públicos y meter las manos en las elecciones de los pueblos originarios en la demarcación. 3

Administración de Claudia Sheimbaum, sujeta a investigación de la PGR

* La política consentida de AMLO mantiene enfrentamientos constantes con el PRD y funcionarios del gobierno de la CDMX

La delegada en Tlalpan Claudia Sheimbaum Pardo continúa en el "ojo del huracán", no solamente por la destrucción de parte del templo religioso "Señor de los Trabajos", sino por sus acusaciones contra algunos funcionarios del gobierno de la Ciudad de México de estar tras movilizaciones en contra de su administración, como el caso de Eduardo Venadero, director del Sistema de Transporte Eléctrico.

Hace unos días el dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Raúl Flores García, acusó a Sheimbaum Pardo de hacer proselitismo político a favor del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con recursos públicos y meter las manos en las elecciones de los pueblos originarios en la demarcación.

Flores García, expuso que la consentida del líder nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador, pretende manipular la elección de los subdelegados para imponer personas afines a su instituto político y lograr el control de alrededor de 200 millones de pesos, recursos públicos destinados a dichas comunidades.

Asimismo, negó que el plantón de días pasados en la explanada delegacional de Tlalpan para demandar mejor suministro de agua y detener la autorización de desarrollos inmobiliarios en la demarcación, fuera organizado por el director del Servicio de Transporte Eléctrico de la capital, Eduardo Venadero, para esto presentó audios, videos y fotografías para denunciar que funcionarios de la demarcación llevan a cabo acciones de proselitismo a favor de Morena.

Exhortó a la delegada de Tlalpan a explicar el destino de los recursos económicos consignados a por lo menos 37 proyectos ciudadanos sin concluir y las acciones realizadas a favor de cientos de personas que habitan más de 100 asentamientos irregulares en la demarcación.

La Capilla del "Señor de los Trabajos"

Al estallar el escándalo del derribo de parte de este templo religioso, la delegación Tlalpan explicó que se trató de un error.

Explicó que con base en un procedimiento jurídico y una notificación previa, recuperó un terreno de la demarcación en las calles de Tepakan y Yobain en la colonia Cultura Maya, "por un error de los que llevaron a cabo la diligencia jurídica, derribaron también parte de la capilla que llevaba muchos años en el lugar".

Comentó que todo objeto que se encontró en el sitio, fue entregado al sacristán de la Iglesia, José Ernesto Cosme Moreno, con los debidos acuses de recibo, asimismo, expresó su respeto a todas las religiones y en particular con las autoridades de la iglesia católica y sus feligreses.

"Los que ocurrió con la Capilla del Señor de los Trabajos es un error que como delegación debemos enmendar, resarcando daños y acordando con las autoridades católicas el futuro del terreno en disputa", agregó.

A pesar de esto, la PGR inició una averiguación previa en contra de quién o quienes resulten responsables de estos hechos.

Llueven críticas a Sheimbaum Pardo

La diputada por el Partido Verde Ecologista

de México en la ALDF, Eva Lescas Hernández, en torno a estos hechos indicó que "la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos, a partir de la reforma de enero del presente año, reconoce en su artículo 122, que la Ciudad de México adoptará para su régimen interior la forma de gobierno republicano, representativo, democrático y laico. Esto implica que las autoridades administrativas no podrán actuar apegadas a ningún margen de corte religioso, ni sus titulares proceder conforme al lineamiento que no sea la ley".

Recalcó que aunado a lo anterior las expresiones

constitucionales con la denominación de estado laico generan a su vez la perspectiva a los ciudadanos de la libertad de culto religioso sin más límite que el respeto a terceros, "en este sentido reprochamos el acontecimiento realizado por la administración que encabeza la delegada de Tlalpan, Claudia Sheimbaum quien autorizó el desalojo y destrucción del mobiliario de una Capilla que databa del Siglo pasado bajo el argumento de que la construcción era supuestamente irregular".

Insistió en que "sin duda, el acto puede ser objeto de estudio por los tribunales administrativos y penales, y pueden enclaustrarse en una clara violación a la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicas, Artísticas e Históricas. Además pudiera calificarse el acto cometido como una clara violación a la libertad de credos, lo cual puede reflejar un tufo de intolerancia de parte de quien encabeza la administración en la delegación de Tlalpan".

Reiteró que todo acto de autoridad, de acuerdo al estado de derecho que nos regula, debe estar fundado y motivado por lo cual no puede surgir de la discrecionalidad de una autoridad administrativa, tal como al parecer obró la Administración de Tlalpan.

Manifiestó que la representación del Partido Verde en la Asamblea Legislativa, "exigimos se dé muestra indubitable de que el acto que hoy discutimos no atendió algún tipo de interés mezquino o persecución ideológica o religiosa. Es por ello que vamos a pedir a las autoridades investigar si esa capilla correspondía a nuestro patrimonio cultural ciudadano, el cual fue dañado o destruido por la presunta ambición de la delegada para modificar el uso de suelo del lugar y autorizar nuevas construcciones".

Apuntó, "igualmente, requeriremos se formulen los procedimientos de investigación que conforme a derecho procedan contra la delegada política de Tlalpan, Claudia Sheimbaum,

Fecha 25-MAY-2016

Página PP-3

Sección NACIONAL

VII LEGISLATURA

por autorizar la demolición de la Capilla del Señor de los Trabajos en Tlalpan”.

Recordó que Juan Guillermo Blandón, sacerdote de la Capilla del Señor de los Trabajos, denunció públicamente que el templo tiene una ubicación estratégica en el centro de la colonia lo cual despertó el interés de las autoridades delegacionales para quedarse con el terreno, el cual se ubica en las calles de Tepekan y Yobain, en la colonia Cultura Maya.

Explicó, “se sabe que el Instituto de Administración de Avalúos de Bienes Nacionales (Indaabin) tiene registro del templo, por lo

cual es importante que las procuradurías en su ámbito de competencia y en colaboración con el Instituto Nacional de Antropología e Historia, INAH, procedan a investigar si alguna de las imágenes dañadas o destruidas corresponde al patrimonio cultural de la Ciudad. Estamos a favor que debe aplicarse la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicas, Artísticas e Históricas, que en su artículo 52 contempla sanciones de hasta 10 años de prisión y 3 unidades de valor como multa a quien por cualquier medio dañe, altere o destruya un monumento arqueológico, artístico o histórico. Consideramos que no son exageradas las medidas descritas, sino solamente lo justo ante el atropello que se ha cometido”.

Por su parte, el perredista Iván Texta Solís presentó una iniciativa que exhorta a la jefa delegacional en Tlalpan, Claudia Sheinbaum, respetar la libertad de culto y por ende las creencias religiosas de la comunidad de esa demarcación, además de reparar los daños ocasionados en la Capilla del “Señor de los Trabajos”.

Esto con base a los hechos ocurridos el viernes 29 de abril, donde, con lujo de violencia, la delegación de Tlalpan atentó contra la comunidad de esa demarcación territorial al derrumbar, sin previo aviso, la construcción y lanzó a la calle objetos e imágenes religiosas de la Capilla del “Señor de los Trabajos”.

Aseveró, “esto es una clara y evidente violación y una profanación, como la calificó el sacerdote de ese templo, el padre Juan Guillermo Blandón. Su proceder atentó contra la libertad de culto, disfrazando sus actos en un absurdo: construir un centro comunitario. Ahora esconden su intolerancia en lo que para ellos pretende ser un acto de benevolencia. Esa es una constante de sus modus operandi, pero que en los hechos tangibles es el fiel reflejo de su autoritarismo”.

Recordó que en una entrevista, la jefa delegacional de Tlalpan señaló que la capilla sólo era un “pequeño tejaban de lámina” pretendiendo minimizar el daño ocasionado al recin-

to y lo que se practica en su interior, “en contraparte, y como lo explica el sacerdote del templo derrumbado por Claudia Sheinbaum, su verdadera intención es que al momento del juicio ya no aparezca el templo, por eso se apresuraron a demolerlo. Solo quedaría el puro terreno”.

Hizo referencia a que los propios vecinos de la demarcación califican de soberbias sus acciones y aseguran que “con sus errores buscan dividir a la comunidad de Cultura Maya. Tenemos temor de que el “centro comunitario” que pretende edificar en esos terrenos sólo sirva como espacio de reclutamiento para su partido o como un centro de distribución de despensas en tiempos electorales”.

Asimismo, el diputado Alberto Chávez García destacó que independientemente de la ideología o religión, la forma en que se realizó la acción no fue la correcta, “la jefa delegacional no puede actuar por impulso, mucho menos anteponerse a las creencias de las personas, porque al pueblo hay que apoyarlo, no atacarlo”.

Fecha 25-MAY-2016

Página

2

Sección

Metropoli

"Contingencias afectan a las elecciones"

SANDRA HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El tema de la contingencia ambiental afecta electoralmente a la Ciudad de México, afirmó el dirigente local de PRD, Raúl Flores.

Dijo que la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) es un organismo colegiado que, durante es-

ta época de elecciones, debió haber equilibrado las nuevas normas de circulación de todos los estados que la integran —Estado de México, Hidalgo, Morelos, Puebla, Tlaxcala—, y no sólo de la Ciudad de México y municipios conurbados. Afirmó que es necesario que los demás estados reconozcan su responsabilidad en el tema. ●

■ Hay cariz electoral en la declaración de contingencias: Flores

Condiciona Mancera acatar decisiones que emita la Came

■ Deben estar avaladas por los científicos que forman parte del organismo ■ Después del 5 de junio dará a conocer las nuevas normas

**GABRIELA ROMERO SÁNCHEZ
Y ALEJANDRO CRUZ FLORES**

La Ciudad de México no acatará alguna determinación que no sea respaldada por los científicos que integran la Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came), advirtió el mandatario capitalino, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

“He dicho que cualquier determinación que se anuncie tendrá que estar ciento por ciento avalada, o de otra manera la Ciudad de México ya no va a continuar con ningún seguimiento”, puntualizó al ser cuestionado sobre la reunión que sostuvo el pasado lunes con los integrantes de la Came.

Explicó que en ésta se llegó al acuerdo de que los estados que integran la megalópolis homologarán protocolos y equipos de verificación vehicular, por lo que el gobierno capitalino puso a disposición de los estados, sin ningún costo, el software que se utiliza en la Ciudad de México.

“En este momento hay disparidad en las formas en que se verifica; seguramente algunos estados tardarán en alcanzar las tecnologías”, admitió.

Sin entrar en detalles, Mancera señaló que se prevén normas mucho más exigentes para los hologramas cero y doble cero, así como el uso de tecnologías.

El jefe de Gobierno estimó que será después del 5 de junio cuando la Came dé a conocer las nuevas normas ambientales.

**LOS OTROS MIEMBROS
DE LA MEGALÓPOLIS
NO ASUMEN SU
RESPONSABILIDAD,
DICE EL PERREDISTA**

Sobre este tema, el presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) capitalino, Raúl Flores García, señaló que “hay un uso electoral” en las declaraciones de contingencia ambiental por parte de la Came.

Es el caso, dijo, de las dos más recientes, cuando si bien “tienes un escenario de mala calidad del aire, no se fijaron que al día siguiente había 80 por ciento de probabilidad de lluvia” y los contaminantes se

dispersaron muy pronto.

Insistió en que las demás entidades que integran el organismo megalopolitano no asumen su responsabilidad en este problema, especialmente el estado de México, cuyo gobernador, Eruviel Ávila, no se ha pronunciado sobre la contaminación que se genera en esa entidad y que por acción del viento se traslada a la capital del país.

—¿Esto afecta al PRD con miras a la elección de la Asamblea Constituyente? —se le preguntó.

—Es difícil no pensarlo, que esto afecta... Yo sí veo un uso electoral y se debería tener de parte de la Ciudad de México mucha más defensa, y equilibrar las condiciones respecto de los otros estados que forman parte de la Came.

Flores García manifestó que con el anuncio de la nueva norma para la verificación vehicular se corre el riesgo de que el gobierno federal “aseste un nuevo golpe a la gente”, toda vez que se pretende endurecer las medidas, lo cual causa molestia entre los ciudadanos, quienes tienen que pagar por una “omisión del Estado” de muchos años atrás.

Pide diputada de Morena peritaje sobre el deslave

BERTHA TERESA RAMÍREZ

La diputada local Ana Juana Ángeles Valencia pidió a las autoridades locales un peritaje técnico en el caso del desgajamiento del bajo puente en el cruce de Calzada de Tlalpan y Río Churubusco, donde se construye un paso

a desnivel, porque paralelo a la obra está el río Churubusco, que en tiempo de lluvias se desborda, además de que en la zona se forman encharcamientos e inundaciones que debilitan el subsuelo.

La empresa que realiza la construcción debe presentar estudios de mecánica de suelos, geofísicos, geológicos, impactos ambientales, urbanos y de movilidad, para prevenir socavones o alterar zonas de grietas en la parte contigua a la delegación Iztapalapa.

Indicó que la circulación constante de toneladas de peso de los vehículos que transitan en ambos sentidos de la calzada de Tlalpan podrían acelerar la formación de

socavones en áreas cercanas de no atenderse de inmediato el deslave, además de que se tiene que informar a los vecinos para que tomen las debidas precauciones por lo que pudieran ocurrir en las zonas habitacionales y centros comerciales aledaños.

La legisladora de Morena consideró urgente disponer medidas preventivas para evitar que la Ciudad de México se colapse y dijo que es necesario que todas las dependencias del gobierno de la capital cuenten con protocolos específicos para hacer frente a cualquier conflicto en temas de sismos, inundaciones, incendios que si no son atendidos con eficacia y eficiencia generarían severos conflictos de movilidad y salud, entre otros.

Exigen peritaje técnico por derrumbe en Tlalpan

POR FERNANDO RÍOS

Ana Juana Ángeles Valencia, Asambleísta del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) exigió ayer a las autoridades del Gobierno capitalino, realizar un peritaje técnico sobre el deslizamiento de tierra en el cruce de Calzada de Tlalpan y Río Churubusco, ocurrido por la mañana.

La legisladora explicó que el punto donde se construye un paso a desnivel se ubica paralela a la obra del Río Churubusco, que en tiempo de lluvias se desborda, porque en la zona se registran encharcamientos e inundaciones que debilitan el subsuelo.

En entrevista, señaló que preocupa que el Gobierno capitalino no haya tenido la capacidad de prevenir el severo congestionamiento de tránsito vehicular, provocado por el cierre de siete estaciones de la Línea Dos del Metro, al generarse un deslave en las obras del bajo puente que se construye en la Calzada de Tlalpan y Circuito Interior.

Consideró que las autoridades de las Secretarías de Seguridad Pública y de Movilidad del Distrito Federal tuvieron el tiempo para

implementar operativos viales que evitaran congestionamientos y el aumento de la severa contaminación ambiental que se registra.

Además, dijo que el auxilio vial a cargo de la Red de de Transporte Público (RTP), en los casos de cierres de estaciones del Metro, por

lo regular se efectúa sin ninguna organización previa y que para esta ocasión hubo tiempo suficiente para evitar la invasión de carriles por parte de las unidades de transporte que generaron disminución de velocidad del tráfico recurrente.

Consideró que en el caso del desgajamiento del bajo puente, será necesario un peritaje técnico, ya que paralela a la obra está el Río Churubusco, que en tiempo de lluvias se desborda, además de que en la zona se registran encharcamientos e inundaciones que debilitan el subsuelo.

Agregó que la empresa que realiza las obras de construcción, deberá presentar estudios de mecánica de suelos, geofísicos, geológicos, impactos ambientales, urbanos y de movilidad, para prevenir algún contratiempo en el subsuelo como socavones o alterar zonas de grietas que se registran en la parte contigua de la delegación Iztapalapa. Advirtió que la circulación

constante de toneladas de peso de los vehículos que transitan en ambos sentidos de la Calzada de Tlalpan, podrían acelerar socavones en áreas cercanas si no se atiende de inmediato el deslave. Además, se debe informar a los vecinos para que tomen las debidas precauciones que pudieran ocurrir en las zonas habitacionales y centros comerciales aledaños.

Finalmente, dijo que para evitar que la Ciudad de México se colapse, es necesario que todas las dependencias del Gobierno de la Ciudad de México cuenten de manera preventiva con protocolos específicos para hacer frente a cualquier conflicto en temas de sismos, inundaciones, incendios que de no ser atendidos con eficacia y eficiencia, generarían severos conflictos de movilidad y salud, entre otros.

SUSPENDEN SERVICIO EN LÍNEA 2

Falla en obra afecta al STC

- Deslave impide operación del Metro en tramo Xola-Taxqueña

Héctor García

Por negligencia, error humano o accidente, miles de capitalinos se quedaron sin el servicio del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro en la Línea 2, en el tramo de Xola a Taxqueña en sus dos sentidos.

Resulta que los trabajadores en la obra del deprimido del bajo puente del Circuito Interior en Río Churubusco y Tlalpan realizaban una exca-

vación profunda, pero la madrugada de ayer provocaron un desgajamiento de 25 metros cúbicos de tierra, lo que puso en riesgo la operatividad del Metro de Taxqueña a Cuatro Caminos.

Por ello, la Secretaría de Obras solicitó a la Red de Transportes de Pasajeros (RTP), a través de 200 unidades, brindar el servicio de ma-

nera gratuita de Xola a Taxqueña y viceversa.

Según el Gobierno capitalino, para garantizar el óptimo

funcionamiento del Sistema de Transporte Colectivo de la Línea 2 se colocó un marco estructural en el bajo puente

de Circuito Interior, para reforzar el que sostiene las vías del Metro sobre Calzada de Tlalpan, señaló.

Lo cierto es que miles de usuarios fueron sorprendi-

dos, pues al llegar a Xola viajando de Cuatro Caminos o de Taxqueña tuvieron que verse obligados a abandonar el Metro y abordar las unidades de RTP, para llegar tarde a sus destinos.

La diputada local Ana Juana Ángeles aseveró que el deslave evidenció la ineptitud de la Semovi y la SSP. **H!**



VECINOS PIDEN MESAS DE TRABAJO

Solicitan reunión con el Consejo Rector de Chapultepec

Los firmantes afirman que hay desconocimiento sobre su postura en relación al Cetram de Chapultepec

POR GIOVANNA ÁGUILA Y PATRICIA GUILLÉN
@DDMexico

Vecinos de varias delegaciones y diferentes colonias, que conforman el Frente Ciudadano Salvemos la Ciudad, solicitaron al Consejo Rector Ciudadano del Bosque de Chapultepec una reunión para conocer su postura sobre la construcción del Centro de Transferencia Modal (Cetram) Chapultepec.

“Nos encontramos sumamente preocupados por el proyecto el cual incluye la construcción de inmuebles en terrenos que pertenecían al Bosque de Chapultepec”, indicaron en la solicitud.

Además solicitan al consejo que

compartan su posición frente a este proyecto en tanto hay una afectación directa al bosque.

El lunes pasado también solicitaron a la Comisión de Infraestructura y Desarrollo Urbano de la Asamblea Legislativa capitalina, la instalación inmediata de una mesa de trabajo para analizar en conjunto el proceso de concesión, cambio de uso de suelo y autorización para la remodelación del Cetram de la estación Chapultepec del Metro.

Además pidieron a la directora general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), María Teresa Franco, una solicitud de suspensión de las obras del paradero.

OPACIDAD GUBERNAMENTAL

Por su parte la diputada local panista, Margarita Martínez Fisher, cuestionó al jefe de gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, por no informar a los jefes delegacionales de la Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc, sobre el proyecto ejecutivo del Cetram.

“Es responsabilidad del Gobierno de la Ciudad de México, que no tenga la capacidad de sentarse con los gobiernos locales y mostrarles lo que está trabajando. Es inaudito la ceguera del gobierno capitalino, definitivamente las delegaciones Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc, tienen que saber lo que se va a construir, también los ciudadanos y Asamblea Legislativa”, expresó la diputada.

En entrevista a Diario de México, Margarita Martínez, insistió

al gobierno capitalino frenar las obras que se pretenden en la zona de la Primera Sección.

“Finalmente es el mismo vicio que se estaba utilizando para el corredor Chapultepec, en ese sentido vuelven la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) y Gobierno de la Ciudad de México, a violar, tomar y a arrebatar a la Asamblea los temas de uso de suelo. El problema no son los Cetram que serán un equipamiento positivo, sino que finalmente están otorgando usos y desarrollos comerciales sin tener la facultad”.

“Cada quien ha estado haciendo su propio carril de lucha, hay ciudadanos que han presentado amparos, que esperamos conocerlos, otros están trabajando haciendo solicitudes de información, protestas, y los vamos a acompañar y en un momento dado como diputados podremos realizar acciones para defenderlos desde las facultades de la Asamblea”

MARGARITA MARTÍNEZ | DIPUTADA DEL PAN

Afirman que hay opacidad en la renovación de Tacubaya

POR PATRICIA GUILLÉN
@patito1811

La diputada panista, Margarita Martínez Fisher, calificó al Sistema de Actuación por Cooperación (SAC) Tacubaya como "una verdadera opacidad del gobierno", pues además de que no se conocen los proyectos urbanos y obras específicas para la zona, las autoridades no consultan a los vecinos pero inician proyectos y acciones poco claras.

"No podemos engañar a los ciudadanos y no tomarlos en cuenta", expresó Martínez Fisher.

Dijo que es necesario conocer el plan maestro del SAC Tacubaya, y saber cómo se invertirán los recursos, exigir transparencia e in-

cluir participación social dentro del polígono de actuación,

Indicó que debe quedar claro, que el polígono que emitió el gobierno de la Ciudad de México en la Gaceta Oficial, incluyen además de la zona de Tacubaya, las colonias Daniel Garza, San Miguel Chapultepec y Escandón I.

"Realmente no ha habido un proceso de información con la ciudadanía. Es importante un Cetrám en Tacubaya, es algo por el que hemos peleado siempre, pero está la pregunta, ¿a cambio de qué? Cual es el beneficio que se le va a dar a un privado que se supone que invertiría. Por eso también pedimos conocer en dónde se desarrollaría el potencial que se está planteando porque se su-

pone que estos desarrolladores tendrían que depositar recursos

en un fideicomiso, además de que eventualmente deben realizar obras de mejoramiento. Por eso surgen las dudas de saber cuáles son los polígonos que se están constituyendo y sobre todo saber en que se invertiría todos estos recursos", explicó.



La diputada panista afirmó que apoyarán a los vecinos.



Reclama Morena comparecencia de Mancera ante la Asamblea

POR SERGIO PEREZTREJO

Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, debe ser citado a comparecer ante la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), para que explique el comportamiento de sus funcionarios y el uso de programas públicos para comprar votos a favor del Partido de la Revolución Democrática (PRD), reclamó ayer Martí Batres, líder local del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

En particular, se refirió a la utilización del programa de empleo temporal a favor del perredismo, lo cual no dudó en tachar de escandaloso, "se trata de la apertura de una cloaca terrible" y un "fraude a la ley", ya que amparados en que fue denominada "Acción Institucional" han evadido la publicación de una convocatoria abierta, de las reglas de operación y los padrones de beneficiarios, pese a que en dicha acción se destinan por lo menos 500 millones de pesos.

Aseguró que las acciones de

defraudación electoral y de desvío de recursos públicos se dan en toda la capital y se debe a que en el Gobierno de la Ciudad y en el PRD tienen la información de que la distancia en las preferencias del voto con Morena se acrecientan marcadamente.

Acusó "la sistemática violación a la legalidad por parte de funcionarios públicos de la administración capitalina ejemplificada en caso como las agresiones contra Claudia Sheinbaum, jefa delegacional de Tlalpan, y la llamada Acción Institucional de Ingreso Temporal, mediante la cual el Gobierno de la Ciudad destina alrededor de 500 millones de pesos para financiar la compra del voto del PRD".

Demandó la urgente comparecencia de Miguel Ángel Mancera ante la Asamblea Legislativa para que explique el comportamiento de los funcionarios de su administración. Asimismo, el líder de Morena en la capital del país solicitó al mandatario haga públicos los padrones de beneficiarios del "empleo temporal",

Asegura que el jefe de Gobierno usa programas sociales para comprar el voto a favor del PRD

así como los criterios mediante los cuales se asignó dicho apoyo que se está entregando en plena campaña electoral por la Asamblea Constituyente.

Batres aseguró que en ambos casos se da una "coalición de servidores públicos" que está tipificada como delito en el Código Penal y que en este caso se da contra la delegada Sheinbaum para orquestar una embestida política que tiene carácter electoral.

Fecha 25-MAY-2016

Página PP

Sección Nacional

Exigen cuentas electorales a Mancera

SAMUEL ADAM

Al acusar que el Gobierno de la Ciudad ha contratado en plena campaña electoral a miles de personas con la finalidad de operar para el PRD, Morena exigió la comparecencia de Miguel Ángel Mancera ante la ALDF.

Martí Batres, presidente morenista en la capital, señaló que el Jefe de Gobierno

debe explicar en qué consiste el programa "Sueldos Base al Personal Eventual", de la partida presupuestal 1221, por la cual se autorizó a la Oficialía Mayor contratar personal temporal para diversas secretarías y delegaciones.

De acuerdo con los lineamientos de dicho programa, publicados en la Gaceta Oficial vespertina del 31 de mar-

zo, los empleos son para 30 días mínimo y hasta por 178.

Según Batres, para ello se contempla gastar cerca de 500 millones de pesos y contratar a 40 mil personas con la finalidad de que operen electoralmente para el PRD.

Adelantó que denunciarán ante la Contraloría de la Ciudad y la FEPADE.

Fecha 25-MAY-2016

Página 1

Sección Ciudad

VOTO 2016

Acusa Morena uso ilegal de programa

Genera Gobierno empleo electoral!

Señala que contratan con dinero público a promotores a favor del PRD

SAMUEL ADAM

Tras acusar al Gobierno de la Ciudad de contratar a miles de personas para hacer campaña a favor del PRD, el líder de Morena, Martí Batres, pidió la comparecencia del Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

El morenista advirtió que

en plena campaña, a través de la Oficialía Mayor, aprobó un programa de empleo temporal para abrir miles de plazas.

Se trata de la partida 1221 "Sueldos base al personal eventual", publicada el 31 de marzo en una versión vespertina de la Gaceta Oficial, con la cual cualquier dependencia, delegación u órgano desconcentrado puede solicitar la incorporación de un número específico de trabajadores para tareas que denomina "justificables".

La Dirección General de Administración y Desarrollo

de Personal de la Oficialía Mayor tiene la facultad de aprobar las plazas y el presupuesto necesario para estos proyectos.

La partida 1221 marca en sus lineamientos que los empleos temporales serán por un mínimo de 30 días y hasta un máximo de 178 días naturales, con posibilidad de prorrogarse por hasta el doble de tiempo de tener los recursos suficientes y la necesidad de operación.

Batres indicó que pedirá la comparecencia en la Asamblea Legislativa de Mance-

ra, para que explique en qué consiste el programa, del cual acusó que se utilizan uno 500 millones de pesos del erario.

"Este hecho significa la apertura de una cloaca terrible, es gravísimo el tema del empleo temporal. Estamos demandando a Miguel Ángel Mancera la publicación de todos los nombres de quienes están contratados en este programa", afirmó.

En tanto, el presidente del PRD, Agustín Basave, manifestó que los delitos por los que sean acusado su partido deben ser investigados.

Esclerosis múltiple, “enfermedad catastrófica” que debe atenderse con urgencia: Nora Arias

- Se desconoce su origen y no hay cura; afecta sobre todo a mujeres

Noel F. Alvarado

La esclerosis múltiple es una “enfermedad catastrófica”, cuyo origen se desconoce y no tiene cura, declaró la presidenta de la Comisión de Salud de la Asamblea Legislativa, Nora Arias Contreras, en el marco del Día Mundial de la Esclerosis Múltiple, que se celebra el último miércoles del mes de mayo.

Dijo que de acuerdo a la Asociación Mexicana de Neurología, en México el padecimiento afecta a 15,000 personas, de las cuales 70 por ciento tiene entre 20 y 40 años de edad. “La enfermedad afecta con

mayor frecuencia a las mujeres”, advirtió la legisladora del PRD.

Se trata —explicó— de la principal causa de discapacidad neurológica entre la población económicamente activa. Pero además, 47 por ciento de los enfermos carece de seguridad social o se atiende en el sector privado, el resto lo hace en los sistemas públicos de salud, señaló.

Por ello, la diputada Arias Contreras llamó a los integrantes de la Asamblea Legislativa a sensibilizarse ante un mal tan lacerante para quienes lo padecen, pues las unidades hospitalarias de la Secretaría de Salud de la capital del país carecen de

infraestructura y recursos para hacer frente a la situación.

Además, consideró urgente establecer un programa de capacitación de personal para detectar desde los primeros niveles de atención los síntomas, diagnóstico y tratamiento de la esclerosis múltiple, con el propósito de atender oportunamente la enfermedad.

Arias Contreras explicó que la esclerosis múltiple es uno de los trastornos neurológicos más comunes y causantes de discapacidad en adultos jóvenes.

Manifestó que en el mundo existen 2.3 millones de personas con esclerosis múltiple. Pero dijo que es probable que cientos de miles más permanezcan sin diagnosticar, lo que repercute drásticamente en su vida por no recibir la atención adecuada.



Piden auditar rehabilitación del parque El Mexicanito

● **Acción Nacional presentará un punto de acuerdo para que la ASF intervenga en el caso; Víctor Hugo Romo asegura que es "puro show"**

GERARDO SUÁREZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Tras la denuncia que hizo la delegación Miguel Hidalgo por supuesto desvío de recursos y otras irregularidades detectadas en las obras de rehabilitación en el parque El Mexicanito, realizadas en la pasada administración, el diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Triana, solicitará a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) realizar una revisión a la ejecución de esos trabajos.

Explicó que la ASF debe auditar el caso, pues el presupuesto de 15 millones de pesos gastado en la gestión del ex jefe delegacional Víctor Hugo Romo para el parque provino de recursos federales que él gestionó en la pasada Legislatura con el entonces coordinador parlamentario del PRD, Silvano Aureoles, ahora gobernador de Michoacán.

Este miércoles, la Comisión Permanente de la Cámara de Diputados someterá a votación un punto de acuerdo del diputado blanquiazul para pedir a la ASF revisar el contrato otorgado a la empresa Torrecoma, para las obras en El Mexicanito, ubicado en Polanco, y que a la fecha luce abandonado.

Triana Tena, representante de la Miguel Hidalgo en la Cámara de Diputados, agregó que se debe investigar a las empresas contratadas por la pasada administración para realizar obras con recursos federales, pues todas coinciden en ser de Michoacán y en que "no le trabajaban al gobierno estatal en la pasada gestión y ahora son proveedores en el gobierno de Silvano Aureoles", quien junto con Romo Guerra pertenecen a la expresión Foro Nuevo Sol del PRD.

EL UNIVERSAL informó el 11 de mayo pasado que la delegada en Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez, presentó una denuncia en la Contraloría General por presuntas irregularidades entre los materiales pagados y encontrados en el sitio, por lo cual sospechan de un sobreprecio en el contrato dado a Torrecoma.

Sobre el tema, el ahora diputado local Víctor Romo aseguró que el contrato referido ya fue auditado por las autoridades locales sin encontrar irregularidades, por lo que cuestionó a la jefa delegacional de "hacer puro show".

Triana comentó que la Contraloría General sólo ha hecho una revisión parcial del contrato del Mexicanito, correspondiente a la cuenta pública 2013, pero ahora debe haber detalles de la revisión completa al mismo.

Recordó que la obra fue licitada en 2013 y tras varios retrasos fue hasta el año pasado que se concluyó la primera etapa del proyecto. ●

Corralones, mina de oro para CDMX

Exige PAN en ALDF que el jefe de Gobierno rinda cuentas para transparentar el negocio concesionado a particulares

MULTAS DE TRÁNSITO, SIN TRANSPARENCIA

Alertan transas en infracciones

• PAN en ALDF exige a Mancera y Almeida rendir cuentas claras

Alan Trujillo

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, y el secretario de Seguridad Pública capitalino, Hiram Almeida, deben rendir cuentas y transparentar el destino de los recursos por concepto de multas de tránsito, exigió el presidente de la Comisión de Hacienda en la Asamblea Legislativa, Andrés Atayde.

Puntualizó que los depósitos vehiculares se han convertido en un negocio muy rentable tanto para el Gobierno de la ciudad, como para las empresas concesionadas encargadas de prestar el servicio, donde imperan la co-

rrupción, impunidad y abusos de gruyeros que atropellan los Derechos Humanos de miles de ciudadanos, al remolcar su automóvil sin precisar los criterios.

El panista indicó que aprovechando la aplicación del doble *Hoy No Circula*, el desconocimiento e información de cientos de automovilistas,

DATO

OPACIDAD

El diputado panista precisó que es difícil estimar la recaudación excedente por la aplicación del *Reglamento de Tránsito*.

se aplica sin piedad el *Reglamento de Tránsito* y se incrementa la recaudación, que no va enfocada al fomento de una cultura vial o a inhi-

bir malos comportamientos de automovilistas, sino más bien va encaminado a hacer un *cochinito*.

Según la subsecretaría de Control de Tránsito de la SSP, de septiembre de 2014 a agosto de 2015 fueron llevados a los 30 corralones ubicados en las 16 delegaciones 291 mil 980 vehículos, a través de las 110 grúas concesionadas y 17 remolques con que cuenta la dependencia, dejando ingresos superiores a los 2 millones y medio de pesos, de los cuales nada se sabe, advirtió. **B!**

Plantean comerciantes eliminar el fuero en la Constitución

Ante panistas, solicitan crear una fiscalía local anticorrupción

POR JUAN GARCIAHEREDIA

La nueva Constitución Política de la Ciudad de México debe delimitar el fuero para políticos o servidores públicos; asimismo, en ese documento se debe instituir la creación de una fiscalía local anticorrupción totalmente autónoma, recomendó ayer el presidente Cámara Nacional de Comercio, Ser-

vicios y Turismo de la Ciudad de México, Humberto Lozano, luego de una reunión con legisladores panistas para analizar ese tema.

Al preguntársele si en la nueva Constitución que se gestan para la Ciudad de México debe eliminarse el fuero para los diputados locales, el jefe de Gobierno y los nuevos presidentes municipales, respondió: "El fuero en el enten-

dido de cómo está en la Constitución, yo considero que no. En el fuero mal entendido en el que nos da atribuciones para hacer lo que se nos da la gana, como se nos viene en gana, ese sí hay que quitarlo. Hay que delimitarlo". Sólo debe conservarse para la libertad de expresión.

Por otra parte, la nueva Constitución de la Ciudad de México debe armonizarse con los mandatos de la Constitución federal en el sentido de incluir en ella la creación de una fiscalía u órgano anticorrupción independiente, de acuerdo con el dirigente.

Respecto a si la nueva Constitución que se están gestando será la panacea para solucionar los problemas de inseguridad, corrupción de políticos, corrup-

ción de Ministerios Públicos y el caos vial, entre otros problemas, respondió que "no es lo que busca la Constitución. Entonces no la podemos considerar que se la panacea para esos temas".

En otro orden de ideas, cabe señalar que un grupo de legisladores del Partido Acción Nacional encabezados por el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Roberto Gil Zuarth, se reunieron con líderes empresariales para escuchar sus propuestas sobre lo que debe incluirse en la nueva Constitución para la capital del país.

Finalmente, durante la reunión se pidió el voto de los empresarios para los panistas.

Señalan a director de STE como operador del plantón en Tlalpan

Exhibe Morena a Venadero

Acudirá dirigencia hoy a la Fepade para interponer una demanda

SAMUEL ADAM

Morena presentó ayer fotografías en las que se ve a Eduardo Venadero, director general de Servicio de Transportes Eléctricos (STE), y su esposa reunidos en una cafetería minutos antes de que se instalara un plantón en la Delegación Tlalpan.

Con las imágenes, los morenistas buscan demostrar que desde el PRD se orquestó la protesta con la cual se impidió el pasado 9 de mayo ingresar, con empujones y golpes, a la morenista Claudia Sheinbaum a la Delegación Tlalpan.

Jonathan Román Rosas, ex funcionario perredista de Tlalpan; Jonathan Rufino, dirigente de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA), y Daniel Nava, también de la UNTA y quien presume en redes sociales trabajar en el Gobierno central, son quienes en las fotos aparecen reunidos con Venadero.

Los involucrados, incluyendo a Venadero y su esposa Susana Alanís, forman parte de la corriente Vanguardia Progresista del PRD.

Jonathan Román Rosas Cosío fue subdirector de Emergencias y Protección Civil de la Delegación Tlalpan en la gestión de Higinio Chávez, precandidato a diputado local del PRD y señalado en 2012 de proporcionar protección a bares ilegales en la demarcación.

Jonathan Rufino firmó, el pasado 16 de abril, una alianza estratégica con el diputado local perredista Leonel Luna para apoyar a Vanguardia Progresista, de la que el propio Luna forma parte.

Daniel Nava presumió en redes sociales fotografías del plantón un día después de haberse desarrollado, segui-

do de mensajes en contra de Sheinbaum.

“Lo que ha dicho Venadero para contrarrestar las acusaciones en su contra, simplemente se caen con la demostración que se hace de su presencia y de las personas con las que estaba interactuando, con los dirigentes políticos que organizaron el plantón”, dijo en conferencia de prensa Martí Batres, representante de Morena en la Ciudad.

“Se están involucrando

recursos públicos, se están involucrando personajes de dudosa trayectoria, señalados incluso por actos de corrupción”, señaló.

La dirigencia del partido

asistirá hoy a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) para interponer una demanda en contra de los involucrados.

También denunciará a los funcionarios en la Contraloría de la Ciudad, de manera

independiente a la denuncia que la delegada en Tlalpan interpuso el 10 de mayo.

El propio Venadero acudió a la Contraloría y aceptó que se encontraba frente a la Delegación el 9 de mayo, bajo el argumento de que fue a desayunar con su esposa.

Alejandro Rojas ahora es integrante de Morena

Denuncian a ex diputado del PRD por golpear a ciudadano

Alejandro Badillo, vecino de la delegación Coyoacán, acusa ante el Ministerio Público al ex legislador y a 10 sujetos más por agresión

Ilich Valdez y Cynthia Stettin/
México

El ex diputado del PRD Alejandro Robles fue denunciado por lesiones y amenazas por un vecino de la delegación Coyoacán. Alejandro Badillo Galván señaló que fue golpeado y amenazado de muerte por el ex legislador, el cual ahora está ligado a Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

De acuerdo con la denuncia, Robles llegó acompañado de unas 10 personas y comenzaron a golpear a Badillo Galván, quien solicitó ayuda a las personas que pasaban por el lugar.

Vecinos llamaron a los números de emergencia y llegaron elementos de la Secretaría de

Seguridad Pública de la Ciudad de México, sin que hubiera personas detenidas.

Las autoridades trasladaron al lesionado a la Agencia del Ministerio Público, donde inició su denuncia por lesiones y amenazas contra Alejandro Robles.

El número de indagatoria es CI-

Raúl Flores recibió una recomendación cuando fue delegado, asegura Arne Aus den Ruthen

FCY/COY-1/V1-3C10/00865/05-2916, contra Robles y quienes resulten responsables.

CITY MANAGER SE RÍE DE ACUSACIÓN EN SU CONTRA

El *city manager* de delegación Miguel Hidalgo, Arne Aus den Ruthen, respondió a la denuncia que presentó el dirigente del PRD en la Ciudad de México, Raúl Flores, en su contra por las irregularidades en un edificio que construye una inmobiliaria de la cual es socio.

A través de redes sociales, el funcionario publicó: "En relación a las declaraciones de Raúl Antonio Flores García, donde exige a la jefa delegacional me separe del cargo, tengo un importante anuncio que hacerle..." y aparece

el video de una mujer estadounidense se carcajea porque trae una máscara Chewbacca, personaje de la saga de Star Wars.

Además, acusó que cuando Flores fue delegado en Coyoacán recibió la recomendación 05/2011 de la Comisión de Derechos Humanos local por la autorización de una construcción de 80 departamentos.

Al respecto, el líder perredista respondió que el *city manager* no tiene argumentos sólidos de por qué están construyendo más pisos de los permitidos.

Además, dijo, un agravante es que la inmobiliaria, de la cual es socio, está operando en ese inmueble sin la manifestación de obra vigente.

Añadió que Aus den Ruthen debe preocuparse por buscar "argumentos jurídicos" para responder a todas estas incógnitas, pues de lo contrario se tendría un problema bastante grave.

Por último, Flores criticó que la jefa delegacional en Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez, no ponga orden en esta situación. M



Fecha 25-MAY-2016

Página

2

Sección

Comunidad

EL RADAR COMUNIDAD

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

EL DATO

15

MIL

personas padecen en México esclerosis múltiple; afecta más a mujeres, de acuerdo con la ALDF



BOCANADA

BEATRIZ OLIVARES es diputada del PRD en la Asamblea Legislativa, ¿quién fue la persona que la acercó a la izquierda, a las movilizaciones? ¿qué opina sobre la criminalización de los jóvenes en las protestas de la CDMX?, ¿metería ella las manos al fuego por René Bejarano? Conócela de una sola Bocanada.



Es diputada del PRD en la Asamblea Legislativa. ¿Quién fue la persona que la acercó a la izquierda, a las movilizaciones? ¿qué opina sobre la criminalización de los jóvenes en las protestas de la CDMX?, ¿metería las manos al fuego por René Bejarano?

¿QUIÉN ES BEATRIZ ADRIANA OLIVARES PINAL?
 —Bety Olivares, como me gusta que me digan más, es una mujer, según la UNESCO aún joven, según las leyes de nuestro país ya no, pero tengo 34 años, soy militante activa de la izquierda, apasionada a más de los procesos de la juventud en mi ciudad y en el mundo.

—¿PROFESIÓN?
 —Soy técnica en informática, egresada del Conalep, y estudio actualmente la carrera de Derecho en la Universidad Latinoamericana, los sábados.

—¿ESTADO CIVIL?
 —Soltera.

—¿Y NO HAY FECHA PARA BODA?
 Fíjate que había compromiso el año pasado, a finales, pero no sabía que iba a ser diputada, entonces decidimos darle tiempo al tiempo.

—¿Y HABRÁ SEGUNDA OPORTUNIDAD O YA NO?
 —¡Ah, claro que habrá segunda oportunidad! Más bien me van a dar una segunda a mí, la que no pudo cumplir con el trato fui yo.

—¿Y A QUÉ SE DEDICA TU PAREJA, CÓMO SE

LLÁMA?
 —Se llama Alfredo Venadero. Es un hombre activo de izquierda, se dedica a ser mi compañero en todos estos procesos políticos desde hace ya más de 10 años. Lo conozco desde el 2005 y es mi pareja desde el 2010.

—¿ LE HAS 'HECHO A LA MONA' O A LA MARIHUANA?
 —¡A ninguna de la dos!

—¿ALGUNA DROGA?
 —No, ni siquiera fumo.

—¿TOMAS?
 —No... no. La cerveza es muy amarga, así que la probé una vez y nos hicimos gestos las dos. Y el cigarro, solamente de leerlo, he de confesarte que no es lo mío.

—¿QUÉ PREFIERES EN UN FIESTA, REGGAETON, CUMBIA O PERREO?
 —Cumbia, definitivamente. El perreo no me gusta, no es lo mío. De reggaeton algunas canciones, pero no es lo mío. Soy mucho más bailadora de salsa y cumbia.

¿CUÁL ES LA QUE ESCUCHAS Y TE LEVANTAS A BAILAR?
 —Uy, pues Los Ángeles Azules, de Iz-

tapalapa para el mundo, de ellos la que quieran. ¿Cuál otra? Ah, bueno cuando escuchas la de "Carmen, se te perdió la cadanita" ¡cómo no te vas a levantar!

—ERES UNA PERSONA INTERESADA EN TEMAS DE JÓVENES, ¿LA CIUDAD DE MÉXICO SIGUE SIENDO EDÉN PARA LOS CHAVOS O ESTÁ PERDIENDO ESE SENTIDO?
 —Sigue siendo una ciudad de avanzada para la juventud, pero es por propia participación de los jóvenes. Nadie le ha regalado nada a los jóvenes en la CDMX, los chavos se han esforzado por construir esta ciudad que queremos y por ir ganando estos derechos. Hoy tenemos la huelga del Politécnico por su autonomía y los temas más duros que han impulsado los jóvenes han sido en la Ciudad de México, el 68, el 71. La reconstrucción del 85 fue en gran parte por los temas de la juventud, ...el movimiento 132.

Pero también se les ha criminalizado por parte de las autoridades; por ejemplo, en algunas protestas sociales... También la sociedad estigmatiza a los jóvenes... si llega un chavo tatuado, un chavo perforado, no puede acceder a entrar a ciertos lugares. Si ves a un chavo generando una obra de graffiti ya escuchas a una ciudadana decir 'esos vagos', entonces no solamente es el

sistema. Lo que creo que debemos entender como sociedad es que la diversidad es la que hace tan grande esta ciudad. Yo lamento mucho el tema de la criminalización en la protesta, me parece que a partir del 1 de diciembre de 2012 se generaron estos estigmas.

—¿ESTÁ COMPLICADA LA SITUACIÓN DE EMBARAZOS ENTRE ADOLESCENTES EN LA CIUDAD?

—Muy complicada, y no solamente en la ciudad, sino en el país, aunque en la capital, por el índice de población que tenemos, es mayor. Es una situación muy complicada.

—¿QUIÉN TE LLEVÓ A LA IZQUIERDA?

—Mi mamá. Ella es una mujer muy echada para adelante, participó en una organización social que luchaba por una vivienda digna y al no tener las posibilidades de contar con alguien que me cuidara, pues tenía que traerme a las marchas, tenía yo 6 años.

—ENTONCES, ¿TE SABES LA CONSIGNA DE "EDUCACIÓN, PRIMERO AL HIJO DEL OBRERO Y EDUCACIÓN, DESPUÉS AL HIJO DEL BURGUÉS"?

—¡Claro! También se me hace familiar que "Cuando el pueblo se levante por pan, libertad y tierra, temblarán los poderosos desde la costa hasta la sierra".

PARA TI ¿QUÉ ES LA IZQUIERDA DEMOCRÁTICA NACIONAL, IDN?

—Es el espacio que me dio la oportunidad

de crecer, de aprender, de seguir aprendiendo, el lugar donde me formé, mi casa política y un lugar donde he conocido a muchas mujeres y hombres valientes que han construido no sólo esta ciudad, sino también muchos rincones de este país, un espacio distinto, y que siguen luchando por que la izquierda se mantenga como una opción de gobierno.

¿QUÉ PASÓ CON LA INICIATIVA PARA CREAR MÁS ESPACIOS PEATONALES Y CICLOVÍAS?

—Está avanzando. Creo que a veces se piensa que sólo algunas delegaciones tienen las posibilidades de tener esta forma de movilidad. Va, está echada para adelante. Yo creo honestamente en el Par-

lamento Abierto, que tiene que ver con preguntarle a la gente si es una prioridad. Yo creo, hoy más que nunca, con los índices de contaminación que hemos tenido, que debemos fomentar en las nuevas generaciones el uso de la bicicleta.

—HABLANDO DE ESTO, ¿CON QUIÉN TE GUSTARÍA DAR UN 'TOUR' EN UNA ECOBICI ¿CON MARCELO EBRARD O MIGUEL ÁNGEL MANCERA?

—En una Ecobici yo creo que cabemos los tres. Uno gobernó y lo hizo muy bien, fue el mejor alcalde del mundo. El otro sigue en su gobierno, y creo que platicando con una joven de la ciudad como yo, entre los tres podemos generar muy buenas rutas de trabajo.

¿TE GUSTARÍA SER LA PRIMERA PRESIDENTA DEL

AYUNTAMIENTO DE IZTACALCO EN 2018?

—¡Claro que sí! Yo creo que me miente quien dice que no aspira a más. Yo creo, si la gente nos da la oportunidad de seguir ocupando un cargo público, que no puedo negar que claro que me gustaría.

¿QUÉ LE HAS APRENDIDO A RENÉ BEJARANO?

—Mucho del trabajo en equipo, he aprendido que el dirigente no es sólo aquel que dice qué se hace o cómo se hace, sino el que lo hace contigo. Eso le aprendí. Aprendí a tener fortaleza y que el Ave Fénix existe y que puede resurgir de las cenizas.

—¿METERÍAS LAS MANOS AL FUEGO POR ÉL?

—Metería las manos al fuego por él, creo en él, he trabajado mucho tiempo con él y claro que sí. Él cometió un error y lo pagó, salió exonerado pero fue juzgado por las leyes, así que sí metería las manos al fuego por él.

¿TÚ USAS LIGAS?

—No, ni para mi cabello.

Una pregunta , una respuesta

Ayotzinapa: Lamentable.

Heaven: Justicia.

Villas de Salvarcar: Injusticia.

Aborto: Legal.

Matrimonios gay: Amor.

René Bejarano: Amigo.

Si fuera una flor serías: Un girasol.



JORGE ROMERO HERRERA

Don Luis H. Álvarez, timonel que condujo al PAN al puerto de la alternancia

Sólo se pondrá a México en el camino de su pleno desarrollo democrático cuando la política se exprese con mayor determinación, como convicción y obligación de servicio. Pero esa actitud no debe dejarse a la buena voluntad, por eso el mejor garante para elevar el nivel de la política es una ciudadanía responsable y actuante.

Luis H. Álvarez

Hombre de convicciones y de acción; compasivo con los más necesitados; visionario, precursor, renovador y conciliador; son algunas virtudes que definieron a don Luis Héctor Álvarez Álvarez, quien desde la trinchera política trabajó intensamente y sin descanso por la construcción de una patria ordenada y generosa y una vida mejor y más digna para todos; especialmente para los pueblos indígenas de México, a quienes convirtió en su mayor causa.

Múltiples también fueron sus aportaciones en el proceso de construcción de la democracia en nuestro país. En esta lucha se destacó como protagonista y luchador incansable: ya sea como ciudadano, como empresario, gobernante y por supuesto como diri-

gente de Acción Nacional; impulsó y logró transformaciones de fondo que permitieron a México transitar del autoritarismo hegemónico hacia la democracia con alternancia y hacerlo de manera pacífica. Él contribuyó a reducir —y hacerlo sin rencor— los altos costos que en esta lucha se enfrentaban, ante las amenazas (muchas veces cumplidas) de represión y persecución hacia quienes buscaban construir un mejor país.

En dos ocasiones presidió a nivel nacional al Partido Acción Nacional, siendo precisamente bajo su conducción que la sociedad encontró un reducto para encauzar sus legítimas aspiraciones de libertad y justicia, para poder exigir tener autoridades que en lugar de servirse del poder, fueran fieles servidores del interés público.

Nunca se atemorizó al enfrentar al que parecía invencible Goliat del régimen antidemocrático; por el contrario, dio testimonio de su valentía, de su entrega, constancia, congruencia y amor por México, en la ardua lucha por conquistar los espacios institucionales y de gobierno desde los cuales ha sido posible cimentar la lucha por el bien común. Abierto, receptivo y conciliador fueron tres de sus reconocidas virtudes, las que le valieron el reconocimiento tanto de amigos y aliados como de adversarios políticos; siendo precisamente estos últimos quienes, a pesar de no coincidir con su ideología o visión, reconocían en él un interlocutor valioso que honraba el valor de la palabra y privilegiaba la capacidad de entretener acuerdos para avanzar, más que la toma de posiciones maniqueas e irreductibles que impedían cualquier mejora.

En el camino de construcción y perfeccionamiento de la democracia la inmovilidad es un enemigo: el que

no avanza, retrocede. Ello era claro para don Luis y fue por ello que como presidente de Acción Nacional imprimió gran vitalidad y coherencia al partido, el cual lo abrió más a la ciudadanía, a interactuar de manera cercana con la sociedad civil, y por supuesto, a la construcción de liderazgos con los que la población se identificaba plenamente.

Uno de sus grandes logros fue la defensa del voto como expresión de la voluntad ciudadana, hasta entonces frecuentemente violada por la autoridad. Hombro con hombro con los ciudadanos, fue conquistando y haciendo respetar —sin odio y sin violencia— los legítimos triunfos electorales que con descaro le eran arrebatados a los mexicanos. Ese fue un parteaguas para el PAN y para la nación entera.

Don Luis tuvo una larga vida de 96 fructíferos años; siempre de la mano de su esposa Blanca, su más cercana colaboradora y apoyo; durante los cuales apoyó la construcción de la democracia de nuestro país, siendo este el mayor de sus logros. No podía ser otro el resultado para quien, sin descanso, luchó con firmeza y valentía contra el autoritarismo y la injusticia, con la única finalidad de que todos los mexicanos fuéramos dueños de nuestro propio destino. Don Luis H. Álvarez es y será siempre un mexicano ejemplar; un hombre que deja una profunda huella en el legado de Acción Nacional, pero también de México entero; un personaje modelo de integridad, coherencia, congruencia y lucha incanzable por la democracia, cuyos logros se perpetuarán para las siguientes generaciones.

Hasta siempre don Luis. ¡Gracias!

* Coordinador del GPPAN



LETRERO. La dirigencia de Movimiento Ciudadano en la CDMX consideró adecuada la decisión de la Comisión de Gobierno de la ALDF de posponer la consulta infantil sobre la Constitución local para después de los comicios del 5 de junio, pero insistirán en que dicho ejercicio sea organizado por el IEDF y el INE.



GLOBOS. La delegación Xochimilco inició la campaña Conéctate a tu Ambiente, que impulsa acciones para promover el valor histórico, cultural y natural de la demarcación. Esta campaña busca crear conciencia, enorgullecer a la población del entorno y crear acciones que promuevan el cuidado del medio ambiente; se lanzó una convocatoria para crear un video donde participaron jóvenes cuyo objetivo radica en generar propuestas ciudadanas en torno al cuidado del agua, recolección de basura, contaminación ambiental, entre otros.



MAGO. El Centro de Atención a Personas con Discapacidad de Ciudad Guadalupe en Monterrey ofrece capacitación para facilitar el autoempleo o colocación en el mercado laboral a quienes tienen algún impedimento físico. La presidenta del DIF en la población, **Lucía Todd de Cienfuegos**, informó que se han ampliado los servicios para personas con discapacidades visual, auditiva, intelectual y física, a quienes se les enseña, junto a un familiar, la actividad donde consideran que pueden desarrollar mejor sus habilidades para ser productivos.



PELOTA. El secretario electoral del PRD, **Octavio Martínez Vargas**, denunció una supuesta campaña de desprestigio en contra de la candidata de ese partido a la gubernatura de Tlaxcala, **Lorena Cuéllar**, a través de mensajes a usuarios de telefonía móvil. Indicó que la aspirante perredista es víctima de una guerra sucia, porque, según sus cifras, “va arriba en las encuestas”, pues ha hecho una campaña de propuestas y contacto con los ciudadanos, a la vez que ha recorrido el mayor número de comunidades en el estado.



MIMO. Diputados que integrarán la Asamblea Constituyente de la CDMX recibieron por parte de un grupo de jóvenes una propuesta para considerar a ese sector como titular de derechos en el texto que habrá de revisarse y aprobarse para la capital del país. En el documento proponen redactar la Constitución local con un lenguaje incluyente; impulsar, promover, fomentar y garantizar el “derecho a la ciudad” bajo una perspectiva de equidad y garantizar los derechos de personas jóvenes conforme a los instrumentos internacionales.

fuentes@eleconomista.com.mx

Los Constituyentes CDMX



Raúl Macías

Incluir en Constitución rendición de cuentas de diputados locales

Hasta la fecha los aún asambleístas tienen grandes beneficios económicos por parte de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), en donde, sin importar que no tengan un buen rendimiento y nunca o casi nunca suban a proponer algo a la tribuna de este cuerpo colegiado, ellos obtienen un sueldo mensual que rebasa los 100,000 pesos, por diversos conceptos.

Inclusive, en festejos del Día del Niño y de la Madre, se les da una determinada cantidad de dinero para la organización de eventos masivos en sus distritos, por lo que lo ocupan de acuerdo a como ellos lo determinen como representantes populares, pero sin que se le dé cuentas de esos dineros del pueblo al pueblo, que a final de cuentas es quien les paga, pero como malos trabajadores no les dan un informe.

Esto puede llevar a la reflexión a quienes representarán a sus partidos

políticos en la Asamblea Constituyente, y entonces, establecer una ley que obligue a los representantes populares de la CDMX, a rendir cuentas sobre los recursos públicos que les sean entregados para el apoyo de la ciudadanía, y de este modo dejar en claro que debe haber transparencia en el uso del dinero del pueblo.

Solamente si es que algunos de los constituyentes contempla ser diputado local, podría manifestarse contra esta propuesta, porque se estaría curando en salud en caso de poder ser triunfador como diputado local en las elecciones de 2018; pero se debe tener congruencia en el dicho y el hecho, y si están hartos de la corrupción, pues que empiecen por poner orden en la capital.

Por otro lado, no faltaba mucho en que esto ocurriera y ya ayer se tiñó la calle de rojo, luego que el exdiputado Alejandro Robles y un grupo de simpatizantes de Morena, agredieron salvajemente a un vecino en calles de la Delegación Coyoacán, y para cometer esa fechoría salió a relucir un arma de fuego, quedando todo asentado en la averiguación previa CI-FCY/ COY-1/V1-3C10/ 00865/05-2916.

En su declaración el agredido, Alejandro Badillo Galván, externó que es simpatizante del PRD y que ese fue lo que le molestó a Alejandro Robles, quien, a decir del lesionado, con un arma en la mano le aseguró que ya "valiste madre", por lo que azuzó a los simpatizantes de Morena y terminaron dejando mal herido al perredista, que fue a denunciar el hecho, que podría ser atraído por la PGR.

rmag66@yahoo.com.mx

VANGUARDIA POLÍTICA

ADRIANA MORENO CORDERO



Ya se consignó en este espacio en anterior entrega que “la joya de la corona” de Morena era Zacatecas, con su candidato, **David Monreal**. Sin embargo, no es la única, ya que ha captado la atención de diversos analistas el caso del abanderado de ese partido en Veracruz, **Cuitláhuac García**, que, con todo y que se va de juerga a conocido antro de Boca del Río, ha logrado captar la atención especialmente, de los jóvenes.

Si el haberse ido de fiesta se convierte en un error o en un acierto, es algo que corre a cargo de su equipo de campaña que, para frenar un posible escándalo, se ha dado a la tarea de manejar las redes para poner a García como un ciudadano de a pie, que se va solo sin guaruras a divertirse, es más, se utilizó la palabra “humildad” como la característica más sobresaliente del abanderado de Morena.

La anterior estrategia no ha dejado de causar sorpresa, además, Cuitláhuac García no las tendría todas consigo, ya que lo que en realidad intenta, es colarse entre la guerra que han protagonizado los candidatos al Gobierno estatal del PRI, **Héctor Yunes Landa**, y de la alianza PAN-PRD, **Miguel Ángel Yunes Linares**, este último, que solo ha alcanzado el desprestigio en su campaña.

No hay que olvidar además, -hablando de conflictos familiares que se trasladan a la política-, que cuando el hermano del líder supremo de Morena, **Arturo López**, se manifestó a favor de Yunes

■ Veracruz, García, ¿candidato de a pie?; conflictos familiares se trasladan a la política: los Yunes y los López; se destapa Lara como sucesor de Díaz en SNTE

Landa, el excandidato presidencial de las izquierdas, **Andrés Manuel López Obrador**, desconoció a su hermano a la voz de que hasta en la familia hay traidores. Luego, el enfrentamiento quedó medio olvidado gracias a la prudencia de Arturo López, pero ahora, habrá que constatar qué ocurrirá en la entidad veracruzana, ¿o no?

Notas cortas

*** Con el objetivo de disminuir los índices de violencia en Guerrero, el gobernador **Héctor Astudillo**, ultima los detalles para la 19 Sesión Extraordinaria de la Comisión Intersecretarial del Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, misma que, encabezada por el secretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**, se realizará en próximos días en Acapulco. Para ello, Astudillo se reunió con el subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana, **Alberto Begné**, quien le aseguró que, el llamado Pronapred, destinará alrededor de 150 millones de pesos para desarrollar en seis municipios guerrerenses, proyectos que contribuyan a evitar los fenómenos de delincuencia, todo esto enfocado en los polígonos de mayor riesgo de la entidad.

*** Por cierto, se sabe que el que ya se “destapó” para suceder ni más ni menos que a **Juan Díaz de la Torre** en el SNTE, es **Erik Lara**, el tercero después de Juan Díaz y por ende, un hombre conocido en el gremio magisterial.

*** La clase obrera de Zacatecas adherida a la CTM, dio su respaldo

Handwritten mark

al candidato de la alianza "Zacatecas Primero", **Alejandro Tello**, y su proyecto de Gobierno. El abanderado señaló que sus mejores aliados serán los trabajadores, con quienes comprometió estrategias y planes de empleo permanente. Tello expuso a los trabajadores las bondades del Contrato con Zacatecas, que lo vincula y lo obliga con lo que promete, incluyendo una cláusula que es definitiva, "si no cumplo, me voy".

*** Ciudad Guadalupe, Nuevo León, fue electa para celebrar el Primer Congreso Nacional de Ciudades Inteligentes el cuatro y cinco de agosto, en el que participarán cerca de 70 alcaldes de ciudades que integran la Asociación Mexicana de Ciudades Inteligentes, que preside Francisco Cienfuegos, alcalde de esta ciudad ubicada en el área metropolitana de Monterrey. Ahí los presidentes municipales analizarán y debatirán sobre las mejores prácticas gubernamentales, basadas en el uso de tecnologías de la comunicación.

*** Con eso de que el Partido Verde, de **Jorge Emilio González**, preferiría entregar la gubernatura del Estado de Chiapas, que ostenta **Manuel Velasco**, que el ayuntamiento de Benito Juárez, Cancún, la dirigencia de este partido ha enviado por temporadas a esa localidad a uno de sus operadores

más efectivos: el exsubsecretario de Gobernación, **Arturo Escobar**. Tras librarse de una orden de aprehensión por supuestos delitos electorales, el también exvocero ecologista ha operado directamente la campaña a la alcaldía cancanense de **Remberto Estrada**, por lo que el estilo de Escobar y Vega, se ha dejado ver.

*** Con motivo del Día Mundial de la Esclerosis Múltiple, la presidenta de la Comisión de Salud de la ALDF, **Nora Arias Contreras**, llamó a los diputados locales a sensibilizarse ante una "catastrófica enfermedad" responsable de la discapacidad neurológica entre la po-

blación económicamente activa. Dijo que es urgente que las unidades hospitalarias de la Secretaría de Salud de la CDMX, cuenten con la debida infraestructura, recursos y personal especializado para atender un padecimiento que no tiene cura.

*** Hoy, en 25 Estados del país, se dará a conocer el Frente Nacional de la Familia, organización abiertamente en contra de las iniciativas que promovió el Presidente **Enrique Peña Nieto**, a favor del matrimonio entre personas del mismo sexo. El tinte político de esto, es que se hará a las afueras de los Comités Directivos Estatales del PRI. ¿Anuncio del voto de castigo?

morcora@gmail.com



En libertad

Ayer por la noche, por fin, después de que llegara el desistimiento de la tienda Soriana, **Erick Javier Nájjar Montaño** quedó en libertad.

Esto fue confirmado por el juez 31 penal del TSJ de la Ciudad de México, **Eligio Cruz Pérez**, quien declaró extinta la pretensión punitiva en contra de este joven inimputable, que era acusado por el Ministerio Público de robo con violencia en perjuicio de la tienda.

Representantes de Soriana nos enviaron la carta de desistimiento, con fines aclaratorios. No obstante, en un primer envío ésta no tenía acuse de recibo ni fecha, por lo que rectificaron y mandaron la que tenía fecha y había sido recibida el 24 de mayo a las 9:33 horas por el TSJ.

En otra carta del departamento de Relaciones Públicas, en uno de cinco puntos señalan: "Consideramos importante señalar que el joven **Erick Javier Nájjar Montaño** se conduce con total independencia y no es visible ni evidente la enfermedad que se señala. Debido a lo anterior, es prác-

ticamente imposible que el personal de seguridad se percatara de algún tipo de incapacidad intelectual"

No obstante, **Rebeca Peralta**, vicepresidenta de la Comisión Especial de Reclusorios de la ALDF, acudió al reclusorio a supervisar el caso de **Nájjar Montaño**. Aseguró que es evidente su situación de discapacidad, además de que dio muestras de alteración emocional con sólo mencionarle Soriana. **Perla Gómez**, *ombudsperson*, nos dijo que la CDHDF inició una queja para determinar el grado de responsabilidad de las autoridades judiciales en este caso.

Nueva Constitución

Jorge Eduardo Pascual, presidente de la Institución Nacional para la Celebración del Día del Abogado (INCA) y del Parlamento Iberoamericano de la Educación y candidato independiente al Constituyente, alista para el sábado un polémico coloquio que dará más que nota: "La Constitución que no puede serlo". Nos cuenta el expriista, quien desertó al tricolor al ser designado líder del partido **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre**, que a este evento vendrán constitucionalistas de primer nivel. Pondrá a debate que no puede haber una Constitución porque no hay soberanía, sino autonomía. Además de que 28 de los diputados al Constituyente no deberían ser designados por el Ejecutivo federal y local, pero se modificó el artículo 52 de la Carta Magna para que así fuera, por lo que no ocultó sus críticas al consejero jurídico **Manuel Granados** y su equipo.

Sin promoción

CIUDAD CAPITAL

Javier García

La queja entre los candidatos al Constituyente de la Ciudad de México es que las instituciones no hayan cumplido con la parte que les corresponde en cuanto a promoción se refiere.

Aseguran que en todos los niveles sociales hay desconocimiento de lo que significa la elección del 5 de junio próximo cuando es un hecho histórico para la capital del país.

Las personas que han hecho campaña en las calles, que han tocado puertas y entregado información en el transporte público y a conductores de vehículos particulares, se han dado cuenta de que la ciudadanía no tiene idea de que es la Reforma Política y lo que significa elaborar la Constitución de la Ciudad de México.

La mayoría de las personas cree que se trata de un asunto más de esos en los

que partidos políticos y sus miembros se enfrentan con sus homólogos para obtener un beneficio, cuando se trata -ni más ni menos- que de la base de la vida de la CIUDAD CAPITAL.

Hay propuestas interesantes, pero no han permeado en la gente que

quisiera ver que las cosas mejoran en su entorno.

Ni el INE ni el IEDF han sido capaces de -siquiera- generar interés en las personas para que se informen de lo que se debatirá a partir de septiembre próximo y por qué es importante que voten dentro de un par de semanas.

En una semana se acaban las campañas y es necesario que todos impulsemos la participación de la gente

para que haya la mejor representación en el Constituyente y con ello no se diga que las estructuras electorales de los partidos fueron las que determinaron quiénes participarán en ese proceso inédito en la Ciudad de México.

No es una discusión de unos cuantos. El futuro de la Ciudad de México se decidirá, primero, en el Constituyente, y después en la Asamblea Legislativa del DF donde los diputados locales habrán de aprobar las leyes secundarias.

Es un proceso en el que se debe participar si en realidad se quiere tener una mejor ciudad para todos. **C**

garciam.javier@gmail.com
@GarciaJJavier

EL CABALLITO

Obras en Churubusco, el dolor de cabeza de Tungliú

La ampliación de las laterales de Churubusco y Tlalpan se convirtió en un verdadero dolor de cabeza para la Secretaría de Obras, que encabeza **Édgar Tungliú**. Primero fue la enorme molestia que generó a los automovilistas por el cierre de carriles centrales en Tlalpan, que hacían de la zona un cuello de botella. Ayer el deslave en la zona de obras provocó que el Metro cerrara el servicio en seis estaciones de la Línea 2, de Xola a Tasqueña. Nos dicen que esta situación obligó a don Édgar a atender el problema de las 02:00 horas, cuando se originó el percance, hasta después de las 22:00 horas. Ahora sí le tocó desquitar el sueldo.

Ricardo Monreal no se espanta con denuncias

Ricardo Monreal Ávila Al jefe delegacional en Cuauhtémoc, **Ricardo Monreal Ávila**, nos dicen, no le quitan el sueño las acusaciones del PRI respecto a un posible desvío de recursos en favor de su hermano David, candidato a gobernador de Zacatecas por Morena. Nos platican que durante la entrega de oficinas a los contralores ciudadanos, don Ricardo calificó de cínicos a quienes lo acusan ya que tienen miedo de que en Zacatecas gane Morena. Pero don Ricardo fue más allá al afirmar que la gente ya no aguanta políticos mediocres y ladrones, en clara alusión a los priístas. En el tricolor, nos aseguran, no quitarán el dedo del renglón en los señalamientos contra el delegado, pues por un lado le pegan a su hermano David y por el otro evidencian a don Ricardo de desviar recursos y de realizar

una mala administración.

Raúl y Arne, en fuego cruzado

Continúa la polémica entre la dirigencia del PRD y la delegación Miguel Hidalgo. Luego de que el *city manager*, **Arne Aus den Ruythen**, se burló en las redes sociales del dirigente del sol azteca en la ciudad de México, **Raúl Flores**. Don Raúl exigió su destitución por construir un edificio con más niveles de lo permitido en la colonia San Miguel Chapultepec. El dirigente, nos platican, respondió que ante la falta de argumentos de Don Arne éste reviró con una mofa que equiparó al "cállate chachalaca", que **Andrés Manuel López Obrador** uso en 2006 en contra de **Vicente Fox**. La confrontación, nos adelantamos, no va a parar aquí y las cosas van a subir de nivel. Continuarán las denuncias.

Se alebresta la gallera en Seguridad Pública

Al secretario de Seguridad Pública de la Ciudad de México, **Hiram Almeida**, se le está alborotando la gallera con los cambios de mandos que ordenó en los últimos días. Primero destituyó al subsecretario de Información e Inteligencia Policial, **Juan Carlos Contreras**, y recientemente al director general de Aplicación de Normatividad de Tránsito, **Arturo de Unanue**. Tal parece que estos dos personajes tejieron una buena red de complicidades al interior que están tratando de orquestar un fuerte bloque opositor. Por lo pronto, ayer comenzaron a difundir el rumor de que don Hiram dejaba la secretaría. El secretario deberá meter orden entre los mandos y la tropa si no quiere perder el control de una de las instituciones más importantes de la ciudad.

¿Cuándo se llevan a 'El Chapo'?

GRAN ANGULAR RAÚL RODRÍGUEZ CORTÉS



LA SECRETARIA de Relaciones Exteriores, **Claudia Ruiz Massieu**, firmó el pasado viernes 20 de mayo la autorización del gobierno mexicano para que **Joaquín 'El Chapo' Guzmán** sea extraditado a Estados Unidos. ¿Cuándo será entregado? es la inquietante pregunta.

La procuradora general **Arely Gómez** se refirió el lunes 23 de mayo a algunos de los tiempos procesales. Explicó que tras las opiniones favorables a la extradición de los jueces tercero y octavo de procesos penales federales y el aval del gobierno, el procesado tiene un plazo de 30 días para solicitar el amparo del Poder Judicial, lo que no había ocurrido hasta anoche.

El juicio de amparo sería básicamente la herramienta jurídica a la que los abogados de Guzmán Loera podrían recurrir para alargar el proceso. La lógica sugiere que lo harán si el objetivo es posponer al máximo la extradición, pues otras extradiciones, como la del también capo mexicano **Benjamín Arellano Félix**, demoró 9 años desde el momento en que la concedió el gobierno mexicano. La pregunta es, en-

tonces, si 'El Chapo' quiere o no ser juzgado en Estados Unidos.

Emma Coronel, la madre de las gemelas del capo, ha dicho recientemente que Guzmán Loera no teme ser recluso y juzgado allá y que su principal miedo es la muerte. Ésta se cierne sobre su cabeza en dos sentidos: 1. Que allá podría ser condenado a la pena capital; y 2. Que su permanencia en Ciudad Juárez es muy riesgosa, pues se trata de una plaza controlada por sus acérrimos enemigos.

El primer temor podría conjurarse a partir de los términos de la autorización misma de la extradición: "el gobierno estadounidense proporcionó las garantías suficientes de que no se aplicará la pena de muerte al señor Guzmán Loera". A partir de este compromiso es que la defensa del narcotraficante se ha dicho dispuesta a negociar los términos de la extradición de su cliente", según aseguró

José Refugio Rodríguez Núñez, coordinador de los abogados. Esto acortaría los tiempos para el traslado a EUA.

Al líder del cártel de Sinaloa lo martiriza la premura por salir de la cárcel de Juárez ante su segundo temor, el de ser asesinado. Sus abogados aseguran tener la instrucción de hacer lo necesario para ser regresado al penal del Altiplano o a otro. Pero esa premura también podría obrar a favor de que la entrega a las autoridades estadounidenses sea muy rápida.

Pero los tiempos también son factor en Estados Unidos: 1. El gobierno mexicano aprobó sólo dos pedidos de extradición: California y Texas; hay otros pedidos: Florida, Illinois, New Hampshire y Nueva York, y no han decidido si esperan a que se resuelvan todos para trasladarlo; 2. Falta que el departamento de Justicia de EUA defina cómo y a dónde será el traslado, pues se

infiere que se inclinarán por el caso más robusto en su contra; y 3. El gobierno estadounidense deberá establecer prioridades, pues anualmente maneja entre 700 y mil traslados anuales entre extradiciones y deportaciones.

De manera que no estamos ante lo que pudiera ser una extradición 'fast track', pero tampoco ante un proceso que vaya a durar tanto como el referido aquí de **Benjamín Arellano Félix**.

Por lo pronto, habrá que esperar un mes, el plazo de las apelaciones.

INSTANTÁNEAS. 1. SALARIO. El presidente del PRD en la Ciudad de México, **Raúl Flores**, se manifestó a favor de retomar la propuesta del jefe de Gobierno, **Miguel Ángel Mancera**, de incrementar el salario que perciben los trabajadores no sólo como mecanismo de remuneración digna, sino de dignificación del individuo y de elevar el planteamiento de la nueva Constitución de la capital del país.

2. BICITREN. Después de inaugurar la Bienal 2016, en el Museo Universitario de Ciencias y Artes, el rector de la UNAM, **Enrique Graue**, acompañado del director de la facultad de Arquitectura, **Marcos Mazari**, caminaban hacia la Rectoría, cuando vieron pasar el novedoso Bicitren, una larga bicicleta articulada, con 10 asientos y un guía, cuya intención es que los universitarios se ejerciten pedaleando al unísono y recorran el campus de Ciudad Universitaria. El guía lo invitó a dar un paseo, lo que Graue aceptó, y pedaleó por el campus universitario saludando en su recorrido a sorprendidos estudiantes y profesores, detalle que agradó a quienes lo vieron disfrutando de un paseo poco común.

✉ @RaulRodriguezC

LOS MALOSOS

► Fernando Schütte, con orden de aprehensión, sigue en Gobernación

LOS MALOSOS

FERNANDO SCHÜTTE, CON ORDEN DE APREHENSIÓN, SIGUE EN GOBERNACIÓN



Hay pájaros de cuenta tan hábiles que no los tumba ningún ventarrón; de esos plumajes es el de **Fernando Schütte Elguero**, actual secretario técnico de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública, con orden de aprehensión del juez 39 penal por fraude inmobiliario.

Por gracia de **Manuel Mondragón y Kalb** entró el "activista social" Schütte a la estructura de la Segob de **Miguel Ángel Osorio Chong**, y sigue ahí. Los afectados del inmueble en Roberto Koch 17, en Paseos de las Lomas, presentaron denuncia en la procuraduría de Justicia del DF.

Entre otras historias similares está la comercialización de un departamento a la activista **Laura Elena Herrejón** y un negocio mal logrado con **Eduardo Gallo**.

SENADORAS CANDIDATAS DEL PRI, CON CORAZÓN INDEPENDIENTE



¿Habrá algún virus independiente en el PRI.? Porque dos senadoras, una a candidata a la alcaldía de **Gómez Palacio, Durango**, y otra al gobierno de Aguascalientes, toman distancia de su partido. Ayer comentamos en este espacio de **Lorena Martínez**, la candidata auto-definida "de corazón de izquierda... podría haber sido perredista".

Lo que no se entiende es que en el estado mejor evaluado de los que tendrán comicios el 5 de junio, Durango, de **Jorge Herrera Caldera**, la candidata del PRI, **Leticia Herrera**, juega el balón con individualismo y desconoce a otros compañeros de partido candidatos a alcaldes.

¿Será que **Manlio Fabio Beltrones** dejó bateo libre..? Difícil de creer en un manager que cuida las bases y cada una de las jugadas en las nueve entradas, y vamos en la séptima.

...Y DON LUIS H. ALVAREZ LOS UNIÓ, AUNQUE SEA POR UNA NOCHE



Sonriente debió estar en la eternidad **Don Luis Héctor Álvarez** al ver la formación, de primera fila, en el CEN del PAN. **Felipe Calderón Hinojosa**, al lado de **Ricardo Anaya Cortés**, dominó el centro.

Al lado del ex presidente **Margarita Zavala Gómez del Campo**, y del titular del PAN el candidato al gobierno de Chihuahua, **Javler Corral Jurado**, paisano de Don Luis.

Triste, pero obligada, la ausencia del primer presidente que sacó al PRI de Los Pinos, **Vicente Fox Quesada**. Los coordinadores parlamentarios **Marko Cortés** y **Fernando Herrera** en los flancos. De nuevo: ¿Y el presidente del Senado, **Roberto Gil Zuarth**..?

CARSTENS INVESTIGÓ AL TRAFICANTE ABDUL WAKED Y LE AUTORIZÓ DUTTY FREE DEL AEROPUERTO



Al igual que ocho años atrás, en el sexenio de **Felipe Calderón Hinojosa**, en una carta aclaratoria enviada a esta editorial, Aeropuertos y Servicios Auxiliares, de la SCT de **Gerardo Ruiz Esparza**, niega cualquier responsabilidad sobre la asignación de las tiendas **Dutty Free** en la Terminal 2 del Aeropuerto de la CDMX, asignadas al colombiano libanés **Abdul Waked Fares**.

El 15 de enero del 2008 publicamos que el director del grupo aeroportuario, **Héctor Velázquez Corona**, aseguró: "Son rumores y mentiras lo de Abdul Waked", y agregó: "La Secretaría de Hacienda (**Agustín Carstens**) investigó a Abdul y autorizó la operación" (<http://goo.gl/dlrPpC>). En esta lógica, **Luis Videgaray** tendrá que preguntar al ahora gobernador del Banco de México cómo es que lo investigó y autorizó.

La semana pasada, el Departamento del Tesoro de EU reveló que el **Grupo Waked** es una organización internacional de lavado de dinero y calificó a Abdul y a Nidal Waked como narcotraficantes (<http://goo.gl/6d8u9i>), sin embargo, desde el 2007, la DEA y la Interpol investigaban a Waked en varios países de Latinoamérica, y aquí se publicó.

Debemos suponer que no hay autoridad que norme y se haga responsable por asignar la delicadísima operación de tiendas **Dutty Free** con flujo internacional de mercancía y los riesgos de caer en manos de traficantes, como ocurrió desde el 2008, y siguen operando en el **AICM**.

El comunicado signado por **Gabriela Pérez Casas** afirma que el aeropuerto se desincorporó de ASA en 1998, sin embargo, en el 2008 también señalamos que en la reglamentación aeroportuaria, en el portal del AICM, dice que el Proyecto Aeroportuario Metropolitano está bajo la coordinación de la SCT, ASA y GACM.



Fecha 25-MAY-2016

Página

PP. 3

Sección

Política

**NADIE FRENA MANO ELECTORAL DEL DELEGADO MALDONADO:
REGALOS, CHELERÍAS, BARES, TIANGUIS**



El consejero jurídico **Manuel Granados Covarrubias** ve el médico en el ojo ajeno, y no el tinaco en el propio. Armó una conferencia de prensa para denunciar el uso pirata y electorero del programa Médico en tu Casa de **Armando Ahued Ortega** en otras entidades de la República e ignoró la pregunta sobre los regalos electoreros del delegado de Coyoacán.

Ni él ni **Raúl Flores García**, **Agustín Basave Benítez** o **Miguel Ángel Mancera Espinosa** detienen a su promotor electoral, y a veces delegado, **Valentín Maldonado Salgado**. Comentan a este espacio vecinos de la demarcación que el dinero fluye de diferentes fuentes, una de ellas el cierre, por uno o dos días, de chelerías y bares atestados de menores que se abren "sorpresivamente", sin motivo alguno, además de un desbordado ambulante en tianguis.

El trabajo de Valentín Maldonado contrasta con el de **Claudia Sheinbaum Pardo** en la delegación Tlalpa. En la larga franja limítrofe de las dos delegaciones se puede comparar el trabajo del **PRD** contra **Morena**.

Blog: <http://losmalosos.blogspot.mx/>

Twitter: <http://twitter.com/malosos>

Fecha 25-MAY-2016

Página

4

Sección

Naciones

COMENTARIOS A REFORMA.COM

Alista ALDF ley para sustituir transporte

¡Aguanten! Ya mero la te-
nemos lista.
Ciudadana indignada

Se avaló verificación homologada - MAM

Eso significa que ya ten-
dremos aire limpio...
Cesarín

Se avaló corrupción ho-
mologada.

O.

'Alcoholímetro' de smog.- Nobel

Buenísimo, que empiecen
con micros y metrobuses.
Trump Capitalino

¿Y un guarurómetro?
Hablando de

Revisan diputados ley de fiscalización

Corruptos revisan ley an-
ticorrupción.
Toledano

Prepara Mancera viaje a París

Es que en la CDMX no se
puede ni respirar.
Onadelot

Perderá STC \$600 mil por deslave

¿Y cuánto creen que per-
demos todos los habitan-
tes de la Ciudad?

Luis

Libra CDMX top 10 de urbes sucias

Pero no la libra en el de
las más corruptas.
Caleb

'Pidieron por tinaco cinco credenciales'

¿Por qué tan poquitas?
Carlitos way

Propone IMSS retrasar jubilación

Aplazar la deuda... en
otras palabras.
Malossah

Opinión

#CONFIDENCIAL

@PUBLIMETROMX



Todo indica que el conflicto entre los Chuchos del PRD y Andrés Manuel López Obrador tiene su epicentro en Zacatecas, donde Morena, a través del candidato a la gubernatura, David Monreal y su hermano, Ricardo, el delegado de Cuauhté-

moc, está desfondando al perredismo estatal. Poco a poco, el lopezobradorismo zacatecano comenzó a reclutar militantes amarillos, al grado de quitarles a Ignacio Fraire, quien era el coordinador de campaña del abanderado del *Sol Azteca*, Rafael Flores, lo que provocó la reacción en la Ciudad de México, del *chucho* mayor, Jesús Ortega, quien denunció penalmente al tabasqueño ante la Fepade por presunto mal uso del padrón electoral.

Mientras el gobierno capitalino está en veda por las campañas electorales rumbo a la elección del Constituyente y los funcionarios del gabinete de Miguel Ángel Mancera hacen uso restringido de sus redes sociales, los jefes delegaciones buscan todos los foros posibles para promocionar y difundir sus

administraciones. Por ejemplo, el jefe delegacional de la Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, no repara en sus transmisiones vía *Periscope* para presumir la jornada de repavimentación, el nombramiento de contralores ciudadanos y hasta la feria en la explanada delegacional, etcétera.

Los senadores que se comprometieron a redactar los dictámenes para tenerlos listos ante un eventual periodo extraordinario, andan en campaña y nada, no se les ve en sus oficinas de la cámara alta. Incluso, el presidente de la Comisión Anticorrupción, Pablo Escudero (PVEM), ya mandó a decir que él regresa el 8 de junio y que no insistan en las leyes en materia de combate a la corrupción, pues ahorita la prioridad es ganar elecciones: "es

evidente que quieren ahorcar los tiempos, darle largas al proceso, evitar la dictaminación de las siete leyes y con ello la

convocatoria al extraordinario", aseguró el coordinador del PAN, Fernando Herrera.

La jefa delegacional de la Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez no quita el dedo del renglón del presunto fraude en la rehabilitación del parque conocido como El Mexicanito -ubicado en frente del Auditorio Nacional, sobre Avenida Reforma- y con el que Víctor Hugo Romo, en voz de la delegada, habría desviado recursos del Ramo 23. Además de la denuncia ante la Contraloría de la CDMX, prepara una demanda ante la Procuraduría General de la República (PGR) por posible malversación de recursos federales.